



Verband St. Galler Legasthenie und Dyskalkulietherapeutinnen und -therapeuten

Newsletter vom Oktober 2024

Liebe Kolleginnen, lieber Kollege

Berneck, 29. Oktober 2024

Mit diesem Newsletter verabschieden sich Brigitte Niebes und ich aus dem Vorstand des LEGASG. Wir danken euch für all die bereichernden Begegnungen in den vergangenen Jahren!

Unser grösster „Geburtstagswunsch“ hat sich erfüllt:

An der festlich- turbulenten Jubiläumsmitgliederversammlung vom 21.9.2024 in der Sprachheilschule haben sich vier unserer Mitglieder beherzt entschlossen, den Verband weiterzuführen: Applaus! Myriam Geisser hat sich ebenfalls bereit erklärt, weiterhin im Vorstand mitzuwirken.

Unser „LEGASG“ – Schiff wird nun neu von:

Tanja Biehle und Luise Kobierski (Co- Präsidium), Myriam Geisser, Petra Mathis und Bernadette Wick gesteuert.

Regula Hollenstein wird weiterhin die Administration und das Rechnungswesen betreuen. Auch unsere zwei Revisorinnen Marianne Stadler und Marie- Theres Stieger bleiben erfreulicherweise im Amt.

Das Protokoll dieser denkwürdigen Jubiläumsversammlung sowie die Kontaktdaten des neuen Vorstandes könnt ihr auf unserer Homepage www.legasg.ch einsehen.

Wir sind weiterhin voll auf Kurs, und der Vorstand hat sich bereits am 23.10.2024 zu einer ersten Sitzung getroffen. Auch ich durfte daran teilnehmen und zu einer erfolgreichen Übergabe beitragen.

So können Eure Interessen weiterhin auf dem kantonalen „Parkett“ vertreten werden: Gute Arbeitsbedingungen (Berufsauftrag), Wertschätzung unserem Beruf gegenüber, die Sicherung der Ausbildung an der PHSG und die gezielte Weiterbildung via kantonalem Weiterbildungsangebot.

Wir danken Euch für Eure Unterstützung und jetzt schon für das prompte Einzahlen des Mitgliederbeitrags 24/25 mit Betrag von Fr. 80.- und Fr. 30.- für Passivmitglieder, **damit LEGASG auf Kurs bleiben kann!**

Persönlich wünsche ich dem Vorstand einen guten Start in die Vorstandsarbeit und Euch allen weiterhin viel Freude und Befriedigung in der wichtigen Tätigkeit als Therapeutin und Förderlehrperson.

Herzliche Grüsse und alles Gute
Regula Eggmann